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 --------------- ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 23 DE ABRIL DE 2025 -  

 ---------------  ----------- ATA NÚMERO ONZE/DOIS MIL E VINTE E CINCO ---------------------------  

 ------------- Aos vinte e três dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, nesta Vila de 

Oeiras, no Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu extraordinariamente e devidamente 

convocada para o efeito a Câmara Municipal de Oeiras, sob a Presidência do Senhor Presidente 

Doutor Isaltino Afonso Morais, estando presentes os Senhores Vice-Presidente Doutor Emanuel 

Francisco dos Santos Rocha de Abreu Gonçalves e os Senhores Vereadores Doutora Joana 

Micaela Salvador Baptista, Doutora Ana Filipa Laborinho da Fonseca, Doutora Teresa Alexandra 

de Matos Santos Simões Vaz de Bacelar, Doutora Susana Isabel Costa Duarte, Doutor Nuno 

Ricardo Ribeiro de Almeida Neto, Doutora Carla Alexandra Orvalho da Silva Castelo e Doutora 

Carla Cristina Teixeira Rocha. --------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Faltaram os Senhores Vereadores Professor Doutor Pedro Manuel Freire Patacho e o 

Doutor Armando Agria Cardoso Soares tendo a Câmara considerado justificada a respetiva falta.  

1 - ABERTURA E ORDEM DE TRABALHOS: ----------------------------------------------------------------  

 ------------- Às treze horas e oito minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião e 

submeteu à votação a respetiva ordem de trabalhos que foi aprovada, por unanimidade dos 

presentes, com os votos a favor do Senhor Presidente, do Senhor Vice-Presidente e dos Senhores 

Vereadores Joana Baptista, Teresa Bacelar, Nuno Neto, Carla Rocha, Ana Filipa Laborinho, 

Susana Duarte e Carla Castelo. -------------------------------------------------------------------------------  

2 - PROPOSTA Nº. 354/25 - GP - HOMENAGEM A ANTIGOS AUTARCAS NAS 

COMEMORAÇÕES DO 25 DE ABRIL: -------------------------------------------------------------------------  

 ------------- I - O Senhor Presidente mencionou: ----------------------------------------------------------  

 ------------- “Temos a proposta do INOV que passo a ler: ------------------------------------------------  

 ------------- - Afonso Tomás Garcia, Deputado da Assembleia Municipal de Oeiras eleito pelo 

Movimento Independente Isaltino-Inovar Oeiras e Volta, de dois mil e dezassete até dois mil e 
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vinte e um.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- - Custódio Correia de Paiva, Deputado da Assembleia Municipal de Oeiras, pelo 

Movimento Independente Isaltino Oeiras Mais À Frente, de dois mil e cinco a dois mil e treze, e 

Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia de Barcarena, de dois mil e treze a dois mil e 

dezassete. --  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- - Joaquim Moreira Raposo, Vereador da CMO, eleito pelo Partido Socialista, de dois 

mil e dezassete a dois mil e vinte e um. ---------------------------------------------------------------------  

 -------------- - Maria Adelaide Gonçalves da Silva - Eleita para a Assembleia de Freguesia de 

Oeiras, São Julião da Barra, pelo Partido Social Democrata, no mandato de dois mil e cinco a 

dois mil e dezassete. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- - Maria do Céu Esteves - Membro da Assembleia de Freguesia de Barcarena, eleita 

como independente pela lista do Partido Socialista, no mandato de dois mil e treze a dois mil e 

dezassete. --  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- - Maria João de Almeida Gonçalves Adão de Oliveira Roldão - É eleita deputada da 

Assembleia de Freguesia de Porto Salvo, pelo Movimento Independente Isaltino-Inovar Oeiras 

de Volta, de dois mil e dezassete até dois mil e vinte e um. ----------------------------------------------  

 -------------- - Rogério Guerreiro Vidal Pereira - Eleito pela CDU, para a Assembleia de Freguesia 

da União de Freguesias de Oeiras e São Julião da Barra, Paço de Arcos e Caxias, no mandato 

dois mil e treze - dois mil e dezassete. -----------------------------------------------------------------------  

 -------------- A Iniciativa Liberal não indicou ninguém, o Partido Pessoas Animais e Natureza não 

indicou ninguém, a Coligação Evoluir Oeiras não indicou ninguém, ou seja, indicou uma pessoa 

que já foi homenageada, não interessa se foi há dez, vinte ou trinta, não andamos a brincar às 

condecorações. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- A Senhora Vereadora Carla Castelo mandou um email, cujo teor é o seguinte: 

“…Para clarificar porque pode não ter ficado claro, o nome que indicámos foi Armando 
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Amorim, não retirámos esse nome, antes pelo contrário, mantemo-lo indicando outro. -------------  

 ------------- O que aconteceu foi que nos disseram que já tinha sido homenageado em mil 

novecentos e noventa e quatro na sessão solene do Vinte e Cinco de Abril, mas do nosso ponto 

de vista esse facto não impede que mais de vinte anos depois volte a sê-lo…”. -----------------------  

 ------------- Não volta, de acordo com as regras não é assim, porque já foi homenageado, já 

recebeu o múltiplo comemorativo do Vinte e Cinco de Abril, portanto, não há aqui repetições, 

isso seria estarmos aqui a brincar às homenagens, essa situação não pode ser aceite. ----------------  

 ------------- Portanto, são estes os sete nomes que ponho à vossa consideração.” ---------------------  

 ------------- A Senhora Vereadora Carla Castelo referiu: ----------------------------------------------  

 ------------- “Para nós seria muito importante que numa proposta de deliberação, não estando nós 

a brincar às condecorações e às homenagens, se na proposta em anexo cada um dos nomes 

tivesse uma curta nota biográfica, que não existia, uma justificação e também a força política que 

indica o nome. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Ora, nada disso estava na proposta e, aliás, a proposta só teve o anexo que tem 

apenas os nomes sem mais nada, estes sete nomes, desde ontem, dia vinte e dois de abril. ---------  

 ------------- Ora, se não estamos a brincar às homenagens, nós nunca estamos a brincar às 

homenagens, tanto é, que em anos anteriores, não indicámos ninguém porque nos foi dito que 

teria de ser um ex-autarca da nossa força política. ---------------------------------------------------------  

 ------------- Ora, nós somos uma coligação com independentes indicados por três partidos e 

militantes desses três partidos e nos partidos só um deles é que já teve autarcas nos órgãos 

políticos de Oeiras, por isso mesmo, em anos anteriores não indicámos.-------------------------------  

 ------------- Este ano indicámos após uma reflexão interna e uma investigação sobre nomes que 

poderíamos homenagear, o arquiteto Armando Amorim, do Partido Socialista que integrou em 

dezembro de mil novecentos e setenta e seis a vereação desta Câmara e é eleito após as primeiras 

eleições autárquicas livres no concelho. ---------------------------------------------------------------------  
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 -------------- Tendo sido homenageado há mais de trinta anos, considerámos que, ainda assim, 

deveríamos manter o nome. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- Não sendo possível pelas regras, o Senhor Presidente diz que deve de estar a citar as 

regras ou o regulamento desta sessão solene de homenagem, não indicámos mais ninguém. -------  

 -------------- De qualquer das formas, para realmente não brincarmos às homenagens, é importante 

que, nas propostas de deliberação com pessoas a homenagear e para a máxima transparência e 

para uma análise cuidada de quem são estas pessoas, é importante que essa informação chegue. --  

 -------------- Aquilo que o Senhor Presidente fez agora, já devia de ter sido feito e incluído na 

proposta que estamos aqui a discutir e que vamos votar e ainda com mais profundidade, porque 

realmente, limitou-se a dizer o cargo que cada uma destas pessoas exerceu e qual foi a força 

política preponente da homenagem.” ------------------------------------------------------------------------  

 -------------- O Senhor Presidente argumentou: ------------------------------------------------------------  

 -------------- “Apenas para esclarecer, que na listagem destes sete homenageados e na leitura que 

acabei de fazer, é indicado a força política porque foram eleitos, porque desempenharam funções 

e isso está aqui claro. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- Neste tipo de homenagens não são feitas considerações de natureza de mérito das 

pessoas, é o facto de terem exercido o cargo de autarcas, as forças políticas indicam e é isso que 

se considera, há o mínimo de regras. -------------------------------------------------------------------------  

 -------------- Na verdade, não tem qualquer sentido fazer a mesma homenagem duas ou três vezes 

é essa a única razão, obviamente, que o arquiteto Amorim foi homenageado no seu tempo, e 

ainda bem, foi reconhecido nos cargos que desempenhou, teve o seu momento, a sua 

oportunidade, não faz sentido trinta anos depois fazer a mesma homenagem. ------------------------  

 -------------- Faz sentido, mas isso é outra coisa, no Sete de Junho por exemplo, se, porventura, ele 

não teve uma medalha de mérito municipal, que lhe seja atribuída, aí há a oportunidade. ----------  

 -------------- Como há uma graduação de condecorações que começa no cobre, prata e no ouro, é 
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uma questão de se fazer uma busca no arquivo e se, porventura, qualquer força política entender 

propor o arquiteto Amorim para condecoração, ser-lhe-á dada a condecoração no Sete de Junho.”  

 ------------- A Senhora Vereadora Carla Castelo observou: -------------------------------------------  

 ------------- “Tenho aqui mais uma questão, esta homenagem é apenas a ex-autarcas, aquilo que 

nos disseram é que tinham que se distinguir no exercício das suas funções. ---------------------------  

 ------------- Realmente, há aqui um nome, sobretudo, que gostaria de perceber de que forma é que 

se distinguiu este jovem Afonso Tomás Rebelo Silva Garcia, que, pela informação escassíssima 

que aqui temos é deputado da Assembleia Municipal de Oeiras ou que foi eleito pelo Movimento 

Independente Isaltino Inovar Oeiras de Volta de dois mil e dezassete a dois mil e vinte e um. -----  

 ------------- Gostaria de perceber exatamente em que é que houve aqui uma distinção, que 

permita realmente termos aqui na lista de homenagens na sessão solene do Vinte e Cinco de 

Abril o nome deste autarca ou ex-autarca.” -----------------------------------------------------------------  

 ------------- O Senhor Presidente esclareceu: --------------------------------------------------------------  

 ------------- “É homenageado porque foi deputado da Assembleia Municipal, não há aqui juízos 

de mérito, podia haver algum juízo de demérito, desempenhou o cargo e estas homenagens são 

atribuídas pelo simples facto do desempenho do cargo. ---------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal criou esta homenagem com atribuição do chamado Múltiplo do 

Vinte e Cinco de Abril, que é atribuído a ex-autarcas pelo simples facto de o terem sido e, 

portanto, não há qualquer juízo de mérito sobre essa matéria. -------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal distingue autarcas que ao longo da nossa vida democrática 

desempenharam funções e, portanto, acontece com o Afonso Tomás Garcia, como acontece com 

o Custódio Paiva ou com o Rogério Vidal Pereira, qualquer deles não tem nenhuma referência ao 

mérito das suas funções. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Podia haver em relação ao demérito, então aí não se atribuía. -----------------------------  

 ------------- Há alguma razão, tendo ele sido autarca não se lhe atribuir esta homenagem? ----------  
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 -------------- É isso que é preciso saber.-----------------------------------------------------------------------  

 -------------- De resto, em relação a todos eles, a qualidade que estamos a apreciar, é o ter sido 

autarca, apenas isso. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- Não se pede aos partidos políticos que esta homenagem seja feita a autarcas, pelo 

facto, de se terem distinguido particularmente de uma forma especial no exercício das suas 

funções, não é isso que está aqui em causa, o que está aqui em causa é o exercício da função de 

autarca num determinado momento da nossa vida democrática.” ---------------------------------------  

 -------------- A Senhora Vereadora Carla Castelo aludiu:-----------------------------------------------  

 -------------- “Só para clarificar, aquilo que me enviaram quando nos pediram o nome é que se 

tivesse distinguido e, exatamente por isso, é que nós fomos procurar ver quem se distinguiu e 

quem merece uma homenagem. ------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- Se o Senhor Presidente me está a dizer que, afinal, os nomes que aqui estão são 

meramente pessoas que exerceram um cargo, aí é um bocadinho diferente, mas nesse caso, não 

são autarcas ou ex-autarcas que se tenham distinguido, mas sim ex-autarcas, para a próxima, 

talvez seja preferível colocar só ex-autarcas. ---------------------------------------------------------------  

 -------------- Eu, como digo, não posso avaliar o mérito ou o demérito, porque não conheço muito 

deste ex-autarca, os outros ex-autarcas há alguns que são bastante conhecidos, não temos 

qualquer questão com nenhum dos outros nomes. ---------------------------------------------------------  

 -------------- Este nome, como era alguém que se tivesse distinguido, queríamos saber em que é 

que se distinguiu e como não recebemos nem nota biográfica, nem nenhuma justificação, agora 

já estou a perceber que não há nota biográfica, nem justificação, porque basta ser só um ex-

autarca. Portanto, percebi bem, basta ser um ex-autarca?” -----------------------------------------------  

 -------------- O Senhor Presidente acrescentou: ------------------------------------------------------------  

 -------------- “Aliás, que se tenha distinguido é uma expressão usada na comunicação que foi feita 

aos partidos políticos e como há muitos autarcas, cada um é que acha qual é aquele que se 
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distinguiu e que eles querem distinguir. ---------------------------------------------------------------------  

 ------------- Na verdade, como atribuímos este múltiplo quase há quarenta anos, é natural que, a 

dada altura, já nem haja autarcas para distinguir, há partidos que não têm autarcas para distinguir.  

 ------------- É natural que a Iniciativa Liberal ou o PAN ainda não indiquem ninguém por uma 

razão muito simples, porque ainda não houve rotação, não têm ex-autarcas e aqui o espírito não é 

cada partido político ou cada movimento ir buscar antigos autarcas de outros partidos políticos e 

propor homenagem. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- O espírito aqui é, que cada partido político indique os seus autarcas, não é estar a 

indicar autarcas de outros partidos políticos, cada partido indique os seus. ----------------------------  

 ------------- É natural, que a Coligação Evoluir Oeiras ainda não tenha, porque ainda está apenas 

num mandato. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Por exemplo, o Chega foi apresentar uma proposta, que ainda nem tenho aqui, de um 

candidato, que por acaso era militante do Partido Socialista de mil novecentos e noventa e tal, 

ainda o Chega não existia, não pode apresentar um candidato que é do Partido Socialista, era o 

Senhor Amaral da Junta de Freguesia Cruz Quebrada/Dafundo. ----------------------------------------  

 ------------- Cada partido, de alguma forma, propõe os seus militantes que considera ver 

distinguidos, quem tem que fazer o juízo é o respetivo partido.” ----------------------------------------  

 ------------- A Senhora Vereadora Ana Filipa Laborinho frisou: -------------------------------------  

 ------------- “Dizer, que estas homenagens são algo que têm sido muito acarinhadas pelas forças 

políticas, porque permite aos partidos homenagear e dar o reconhecimento daqueles que têm 

disponibilidade para participar nesta atividade cívica, porque nem toda a gente está disponível 

para dar o seu tempo, para poder contribuir para aquilo que é a construção do território e para a 

implementação das políticas que gostariam de ver no território. -----------------------------------------  

 ------------- No Partido Socialista sempre temos entendido estas homenagens nesse sentido, como 

uma oportunidade de homenagear aqueles que temos escolhido para fazerem parte das listas das 
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diversas freguesias e, naturalmente, nós indicamos sempre aqueles que nós próprios escolhemos 

para nos representarem e não dos outros partidos, é assim que eu vejo estas homenagens.” --------  

 -------------- A Senhora Vereadora Carla Castelo observou: -------------------------------------------  

 -------------- “Não compreendo é porque é que um partido mais jovem ou uma força política mais 

jovem não pode indicar nomes de outros partidos, não vejo minimamente a razão porque é que 

isso não pode ser feito, porque na realidade, os partidos mais jovens podem identificar em 

determinadas personalidades de outros partidos qualidades, opções políticas e prática política a 

distinguir. -  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- Já agora, não sendo eu militante de nenhum partido, não posso indicar um militante 

de um partido, acho que isso não faz qualquer sentido. ---------------------------------------------------  

 -------------- Da Coligação Evoluir Oeiras, como tal, não há nenhum ex-autarca, porque o nosso 

mandato começou em dois mil e vinte e um.” --------------------------------------------------------------  

 -------------- O Senhor Presidente referiu: ------------------------------------------------------------------  

 -------------- “Não é verdade o que a Senhora Vereadora está a dizer, porque a Coligação Evoluir é 

constituída por três partidos, o Bloco de Esquerda, Livre e Volt e o Bloco de Esquerda já teve 

vários autarcas ao longo desta vida democrática, mas o que a Senhora Vereadora está a sugerir é 

uma alteração ao regulamento nesta matéria e acho que sim. --------------------------------------------  

 -------------- No próximo mandato teremos nesta área que preparar um regulamento rigoroso, para 

que não haja dúvidas quando se tomam estas decisões. ---------------------------------------------------  

 -------------- Perante as dúvidas que são suscitadas, irei dar andamento à elaboração de um 

regulamento sobre esta matéria.” -----------------------------------------------------------------------------  

 -------------- O Senhor Vice-Presidente salientou: ---------------------------------------------------------  

 -------------- “Discordando do que foi dito, de certa forma, nós não precisamos de regulamentar 

tudo, esta é uma questão de bom senso. ---------------------------------------------------------------------  

 -------------- Um partido não deve indicar pessoas que são militantes de outro partido, porque está 
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a contribuir ou está a criar ruído político, absolutamente desnecessário, esta é uma questão de 

bom senso, tal como o Chega queria fazer. ------------------------------------------------------------------  

 ------------- A indicação por militante do Partido Socialista por parte do Chega, era o Partido 

Chega a querer fazer dessa pessoa, ela aceitará o que quer que lhe façam, um berloque, mas com 

isso atacar o Partido Socialista. -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Aqui tenho o meu berloque do Partido Socialista, a Senhora Vereadora pode não 

querer fazer ninguém de berloque, mas o que está a fazer é criar uma situação acintosa com este 

partido, propondo um militante de outro partido, isto é uma questão de bom senso. -----------------  

 ------------- As forças políticas indicam os seus, do seu passado e homenageiam-nos e todos 

aceitamos isso, é de bom senso.” -----------------------------------------------------------------------------  

 ------------- II - A Câmara deliberou, por unanimidade dos presentes, através de escrutínio 

secreto, em que se verificaram nove votos a favor, mediante proposta subscrita pelo Senhor 

Presidente, aprovar os nomes dos ex-autarcas que, dignamente, serão homenageados na 

cerimónia de comemoração do Vinte e Cinco de Abril: ---------------------------------------------------  

 ------------- Grupo Político Movimento Independente Isaltino - Inovar Oeiras de Volta - dois 

homenageados: --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Afonso Tomás Rebelo da Silva Garcia; -------------------------------------------------------  

 ------------- Maria João de Almeida Gonçalves Adão de Oliveira Roldão. -----------------------------  

 ------------- Grupo Político Movimento Independente Isaltino Oeiras Mais À Frente - um 

homenageado: ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Custódio Mateus Correia de Paiva. ------------------------------------------------------------  

 ------------- Partido Socialista (PS) - dois homenageados: ------------------------------------------------  

 ------------- Joaquim Moreira Raposo; -----------------------------------------------------------------------  

 ------------- Maria do Céu Esteves. ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Partido Social Democrata (PSD) - um homenageado:---------------------------------------  
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 -------------- Maria Adelaide Gonçalves da Silva. -----------------------------------------------------------  

 -------------- Coligação Democrática Unitária (CDU) - um homenageado: -----------------------------  

 -------------- Rogério Guerreiro Vidal Pereira. ---------------------------------------------------------------  

 -------------- Nos termos do artigo vigésimo terceiro, da Lei número setenta e cinco, de dois mil e 

treze. -------  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

3 - ATRIBUIÇÃO DE VOTO DE PESAR PELO FALECIMENTO DE SUA SANTIDADE, O 

PAPA FRANCISCO: --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- A Câmara deliberou, por unanimidade dos presentes, com os votos a favor do Senhor 

Presidente, do Senhor Vice-Presidente e dos Senhores Vereadores Joana Baptista, Teresa 

Bacelar, Nuno Neto, Carla Rocha, Ana Filipa Laborinho, Susana Duarte e Carla Castelo, 

mediante proposta do Senhor Presidente, exarar em ata um voto de pesar pelo falecimento de 

Sua Santidade, o Papa Francisco. -----------------------------------------------------------------------------  

 -------------- É com profundo pesar que o Município de Oeiras recebe a triste notícia do 

falecimento de Sua Santidade, o Papa Francisco, ocorrido esta segunda-feira, aos oitenta e oito 

anos. -------  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- O Papa Francisco dedicou a sua vida à fé, à solidariedade e à construção de um 

mundo mais justo e fraterno. A sua mensagem de amor, humildade e inclusão inspirou milhões 

de pessoas em todo o mundo, independentemente da sua religião ou crença. -------------------------  

 -------------- Oeiras teve a honra de acolher Sua Santidade durante as Jornadas Mundiais da 

Juventude em dois mil e vinte e três, um evento que reuniu milhares de jovens de todo o mundo 

em Portugal. Num dos momentos mais marcantes da sua visita, o Papa encontrou-se com os 

voluntários em Algés, reforçando a importância da juventude na construção de um futuro de paz 

e esperança. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------- Neste momento de luto, endereçamos as nossas mais sentidas condolências à Igreja 

Católica, ao povo do Vaticano e a todos os fiéis que encontraram na sua palavra um exemplo de 
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esperança e compaixão. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- O Município de Oeiras presta a sua homenagem a este grande líder espiritual, 

recordando o seu legado. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Que descanse em paz. ----------------------------------------------------------------------------  

4 - ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: --------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Às treze horas e trinta e um minutos, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

reunião, da qual foi lavrada a presente ata, que vai ser por si assinada e pela Diretora de 

Departamento de Gestão Organizacional. -------------------------------------------------------------------  

 

O Presidente, 
 
 
 

______________ 
(Isaltino Morais) 

 

A Diretora de Departamento, 
 
 
 

______________ 
(Vera Carvalho) 
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